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経済学研究科教授会（第６回）・経済学部教授会（第６回）議事要録 

 

開催日 令和２年１０月７日（オンラインでの開催） 

 

○ 前回配付した令和２年７月１５日（水）開催の研究科教授会（第４回）・学部教授会（第

４回）議事要録（案）は、原案のとおり承認された。 
 

○ 今回配付した令和２年９月２日（水）開催の研究科教授会（第５回）・学部教授会（第

５回）議事要録（案）について、確認の依頼があった。 
 

 

Ⅰ 研究科教授会 

 

出席者 渡辺研究科長、藤本、高橋（伸）、岡崎、小野塚、神取、久保川、新宅、谷本、 

松島、星、阿部、福田、岩本、粕谷、大日方、松井、高橋（明）、大森、飯塚、古澤、

柳川、城山、高崎、林、新谷、青木、中嶋、大橋、小川、川口、楡井、佐藤（泰）、

北尾、渡辺（安）、尾山、山口、矢坂、佐藤(整)、植田、桑嶋、首藤、別所、藤井、

白谷、稲水、山本、仲田、野原、Griffen、小島（庸）、大木 各教授・准教授 

欠席者 小島（武）教授 

 

○ 報告事項 

１．研究科宛文書の紹介 
（１）教員等公募（別記１）      

 

２．全学関係 

（１）研究科長・学部長・研究所長合同会議等 

渡辺研究科長から、９月１５日、１０月６日に開催された科所長会議等の報告があっ

た。2020年度若手研究者のオンライン国際展開支援事業選考結果、2021年度若手研究

者の国際展開事業の公募、国立大学法人の戦略的経営実現に向けた検討会議の中間と

りまとめ、2021年度東京大学学術成果刊行助成（東京大学而立賞）の公募、英文図書

刊行支援事業2020オンライン・シンポジウムについて説明があった。また、国立大学

法人の戦略的経営実現に向けた検討会議の中間とりまとめについては星教授からも説

明があった。 

（２）産学共創専門委員会「東京大学データ取扱規則（案）」について 

   川口委員から説明があり、確認依頼があった。 

 

３．その他 

（１）「博士学位論文審査における共著論文に関する申し合わせ」について 

   粕谷副研究科長から説明があった。 

 

○ 協議事項  

１．委員等委嘱（学外）    ２４件 
渡辺研究科長から説明があり、審議の結果、了承された。 

 

２．非常勤講師等関係（学内）  １件 

渡辺研究科長から説明があり、審議の結果、了承された。 

 

○ その他 

１．国際交流協定・覚書締結計画書（HEC）について 
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   柳川国際交流委員長から説明があり、審議の結果、了承された。 

 

２．2021年春学期・部局の交換留学制度の中止について 

柳川国際交流委員長から説明があった。 

 

３．「教育研究創発国際卓越大学院プログラム」への教員の参加について 

   渡辺研究科長から説明があった。 

 

以上 

１４時２０分終了 

 
Ⅱ 学部教授会 

 

出席者 渡辺研究科長、藤本、高橋（伸）、岡崎、小野塚、神取、久保川、新宅、谷本、 

松島、星、阿部、福田、岩本、粕谷、大日方、松井、高橋（明）、大森、飯塚、古澤、

柳川、城山、高崎、林、新谷、青木、中嶋、大橋、小川、川口、楡井、佐藤（泰）、

北尾、渡辺（安）、尾山、山口、矢坂、佐藤(整)、植田、桑嶋、首藤、別所、藤井、

白谷、稲水、山本、仲田、野原、Griffen、小島（庸）、大木 各教授・准教授 

欠席者 小島（武）教授 

 

○ 報告事項 

１．委員会関係 

（１）産学連携研究審査委員会  
渡辺学部長から、共同研究の申込５件、受託事業の申込４件、リサーチ・アシスタン 

トの委嘱２件について報告があった。 
（２）日本経済国際共同研究センター運営委員会   
   谷本センター運営委員から、短期客員研究者について報告があった。 
（３）政策評価研究教育センター運営委員会 

川口センター長から、招聘研究員について報告があった。 

 

２．寄附金受入     

渡辺学部長から、寄附金の受入れ１件について報告があった。 
 

３．特定有期雇用教職員等 

渡辺学部長から、特任研究員等の雇用者について報告があった。 

 
○ 協議事項 

１．教務関係 

＜審議事項＞ 
（１）開講科目・担当者表について（令和2年度） 

   林教務委員長、佐藤（整）准教授から説明があり、審議の結果、了承された。 

（２）交流協定に基づく留学の単位認定について 

林教務委員長から説明があり、審議の結果、了承された。 

＜報告事項＞ 

（３）オンライン試験・take home exam・レポート課題の調整について（令和 2 年度 
A1 ターム） 

   林教務委員長から報告があった。 

（４）授業評価アンケート結果について（令和2年度S1ターム・S2ターム） 

林教務委員長から報告があった。 

（５）学生の休学について 
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林教務委員長から報告があった。 

（６）進学選択について（令和3年度） 

林教務委員長、佐藤（泰）教授から報告があった。 

（７）その他 
    林教務委員長から成績訂正、授業料徴収の特別措置、専門科目の見直しの確認につ 

いて周知があった。 

 

 

○ その他 

１．オープンキャンパスについて  

   粕谷副研究科長から、９月２１日・９月２２日に実施したオープンキャンパスの報告

があり、模擬講義担当教員並びに関係者へ謝辞が述べられた。 

 

２．経友会会費の集金について 

   矢坂准教授（経友会編集委員）から経友会の集金についての協力依頼があった。 

  

３．計算機室からのお知らせ  
福田副研究科長から、計算機室提供のソフトウェアの利用、学部HP のリニューアル

におけるアンケートの依頼について説明があった。 
 

 

以上 

１４時５５分終了 
 

 

                次回教授会 １１月４日（水）１３：４５～ 

 

 

Ⅲ 人事教授会 

審議・投票 助教 １件 

審議・投票 教授 ２件 

審議    教授 ３件 

審議    講師 １件 

 

 


